万七工力 大工英语·查试王牌

# SUCCESS

1020134

# 大美雄語

第二版

# 通過過過過過過

主 编 赵晓兰 江 丹

副主编 吴劲秋 谷秋菊 编 者 胡智林 秦铁力

者 胡智林 秦铁力 金 卓 杜 洋 马焕喜 黄丽红

林萌徐淑兰王琳



智慧的

# 图书在版编目(CIP)数据

大学英语六级最新真题名师点评/赵晓兰,江丹主编.-2版.-大 连:大连理工大学出版社,2005.7

ISBN 7-5611-2745-6

Ⅰ.大… Ⅱ.①赵… ②江… Ⅲ.英语一高等学校一水平考试一试 题 IV. H315

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2004)第 043964 号

# 大连理工大学出版社出版

地址:大连市凌水河 邮政编码:116024

电话:0411-84708842 传真:0411-84701466 邮购:0411-84707961

E-mail: dutp@dutp.cn URL: http://www.dutp.cn

大连业发印刷有限公司印刷 大连理工大学出版社发行

幅面尺寸:185mm×260mm

印张:11

字数:396千字

附件:磁带2盘 2005年1月第1版

印数:10 001 ~ 20 000 2005年7月第2版

2005年7月第2次印刷

责任编辑:庄晓红

责任校对:李楷

封面设计:孙宝福

定 价:19.80元(含磁带)

# 修订前言

众所周知,全国大规模的标准化考试——大学英语四六级考试历经多年实践,可以比较客观地衡量大学生的英语水平。而要顺利通过这一考试,一个较为奏效的方法就是认真分析研究四六级考试的全真试题,并在此基础上对其命题规律进行归纳、总结和预测。这主要是因为真题较好地体现了现行教学大纲的精神和要求,借此,学生可全面有效地提高应试水平。而作为一种比较成熟的考试,四六级考试的真题具有很高的权威性和信度,编写本书的目的,是从学生实际水平出发,帮助他们在较短时间内掌握四六级全真试题的题型设计、命题规律和应试技巧,由此使他们在考试中发挥出自己的真正水平。

本书的编写具有以下特色:

# 一、最新试题,及时把握动向

本书只收集了新近考试的 10 套真题,因为最新的考试真题能反映最新的命题变化和走向,以此帮助考生全面了解大学英语教学的新要求和新变化,及时调整方向,有的放矢地针对自己的薄弱项进行复习。

# 二、科学预测, 凸现重点

根据对近三年来最新真题的分析,四六级考试中的阅读理解的难度在逐年增加、其阅读量也在加大。结合目前的最新四六级考试改革精神,在"听力测试"增加权重和"阅读理解"增加"快速阅读"的改革内容基础上,我们有目的地将现有真题的"听力"和"阅读"两部分的试题做以详解和全文翻译,以使考生更好地把握命题现状,逐渐适应即将实行的最新考试题型。

# 三、解析精细,针对性强

让广大考生做到心中有数,有针对性地复习和做题是我们的编写初衷。因此,在本书的答案解析部分,我们尽量做到讲解精细,凸现考试要点,而且在知识点与解题技巧等方面从不同角度给予点拨,避免考生坠入题海战中。

本试卷由赵晓兰, 江丹(浙江工商大学外国语学院, 负责 2001 年 1 月 ~ 2003 年 1 月五套 真题的编写)任主编; 吴劲秋, 谷秋菊(东北大学秦皇岛分校外语系)任副主编; 东北大学秦皇岛分校的金卓、杜洋、马焕喜、黄丽红等任编者。

由于编者水平有限,书中难免纰漏,望读者和同行批评指正。

# 答案与解析

# 2005年6月

# Part I Listening Comprehension

# Section A

- 1.M: What do you think of the government's new tax cut proposal?
  - W: Though it may give some benefit to the poor, its key component is the elimination of tax on dividends. That means the rich will get richer.
  - Q: What does the woman think about the government's tax cut proposal?
- M: Jenny, remember this: a job worth doing at all is worth doing well.
  - W: Oh, yes, I certainly won't forget it. But don't expect me to stick to the job just because it pays a few more bucks. A life of continued exploration is a life worth living.
  - Q:What can be inferred about the woman from the conversation?
- 3.M: I found that one of my schoolmates uses drugs. How can I help him, Mom?
  - W: Stay away from him, son. Never think that you can talk him out of the habit if he is addicted. But perhaps you can talk to your teacher about the matter.
  - Q: What's the woman's advice to her son?
- 4.W:I don't know how you can eat so much yet never put on any weight, son. Your father's got the same luck. I can't take a bite without calculating how many calories I am taking.
  - M:But remember Aunt Louise, Mom? She ate a lot and never gained a pound.
  - Q: Who is worried about gaining weight?
- 5.W: Did you turn off the lights and check the locks on all the doors?
  - M: Yes, I told the Johnsons we'd be gone for two weeks.

    They promise to keep an eye on the house for us.

# 【解析】选[C]。

根据女士的回答"its key component is the elimination of tax on dividends 它(政府的减税计划)的主要目标是减少股息税",女士后来又说"That means the rich will get richer",即意味着富人越来越富,故选 C)。

# 【解析】选[B]。

根据"A life of continued exploration is a life worth living 持续探索的生活才是值得过的生活"。故选 B)。 选项 A)具有较强的干扰性,通过女士的回答"我当然不能忘记,但是……"可见女士没有否认这项工作不值得做,故排除 A);C)与文意相反;D)未提及。

# 【解析】选[D]。

根据"Stay away from him 远离他"可推知答案为 D)。 其他三项与文意不符。

# 【解析】选[C]。

妈妈说她羡慕儿子和爸爸怎么吃都不胖,她每吃一口都要计算要吸收多少热量可得出答案为 C)。本题涉及的人物较多,听的时候注意区分。

# 【解析】选[A]。

根据男士回答"I told the Johnsons we'd be gone for two weeks 我告诉约翰逊一家人我们将会离开两周",所以选 A)。其他三项不符合文意。

- Q: What are the two speakers going to do?
- 6.M: Hurry up, Linda! I hear that there are not many tickets left for the football match.
  - W:I am ready now, let's go. It is the early bird that catches the worm.
  - Q: Why did the man ask the woman to hurry up?
- 7. W: Did you hear that the convenience store next to the gas station was held up last night?
  - M: Yes, I heard it on the radio this morning.
  - Q: What happened to the convenience store?
- 8.M: Congratulations! I just heard about your acceptance in the law school. Do you think you would join your brother's firm after graduation?
  - W: Not likely. He is a tax lawyer, and I am going to major in criminal law.
  - Q: What does the woman mean?
- 9.M: Excuse me, but could you tell me how to get to the Friendship Hotel? I thought it was on this corner, but I seem to have made a mistake.
  - W:I am sorry, but I am a stranger here myself. Maybe you can try calling them. There is a phone over there outside the department store.
  - O: What does the woman mean?
- M: How is it going, Mary? You look a little overwhelmed.
  - W: Exactly. You know, I've got a million things to do and all of them have to be finished in the next 30 minutes.
  - Q: What does the woman mean?

# Section B Compound Dictation

S1.lie

【解析】lie in 意为"躺着"。

S2. associated

【解析】固定搭配 associate with 意为"联合,结合"。

S3. assign

【解析】固定搭配 assign to 意为"归属,归于"。

S4.spent

【解析】意为"用尽的"。

S5. difficulty

【解析】固定搭配 have difficulty (in) doing sth."做某事有困难"。

S6. afford

【解析】意为"供应的起"。

S7. infant

【解析】意为"婴儿"。

- S8. she is entitled to a place of her own where she can be by herself, and keep her possessions.
- S9. people will have their private thoughts that might never be shared with anyone.

#### 【解析】选[C]。

男士对女士说剩的票不多了,让她快点,可见男士 是不想错过这场比赛,故选 C)。

#### 【解析】选[B]。

本题题解的关键在于听懂"hold up 抢劫",故选 B)

# 【解析】选[D]。

根据女士回答"Not likely 不大可能",后来她又说她跟她哥哥学的不一样,一个是"tax lawyer",一个是"criminal lawyer",所以推出她毕业后不打算在她哥哥的公司工作,故选 D)。其他三项与文意不符。

### 【解析】选[A]。

女士说自己也是外地人,建议男士打电话询问酒店,即选 A)。女士告诉男士百货公司外面有电话,但并未说向百货公司寻求帮助,B)错;C)文中未提及;男士意为酒店在拐角附近,但是她发现自己错了,所以排除 D)。

#### 【解析】选[B]。

女士说"I've got a million things to do and all of them have to be finished in the next 30 minutes",表明女士要在很短的时间内做很多事情,所以选 B)。

S10. Americans' houses, yards, and even their offices can seem open and inviting. Yet, in the minds of Americans, there are boundaries that other people are simply not supposed to cross.

# Part I Reading Comprehension

Passage One

# =全真译文解析 =

低水平的刀耕火种式的耕作方式不会对雨林造成伤害。恰恰相反,这对农民很有帮助,并且改善了雨林的土壤。上述是由一位德国土壤学家提出的非传统观点,他指出在亚马逊地区,1000 多年前就存在的放火烧树林的清理方式,使得一片片肥沃的土地得以产生,而这些土地使农民们至今受益。

大部分雨林土壤十分贫瘠,这是因为这些土壤缺乏矿物质,而且在有机物到达地面后的四年之内,土壤中的这些有机物就被热量和大的降雨量破坏了。这意味着表层土几乎没有保证农业长期取得丰收所需要的成分。

但是来自 Bayreuth 大学的土壤学家 Bruno Glaser 对亚马逊中部的一些出乎意料的肥沃土壤进行了研究,结果发现这些土壤含有大量有机物质。

Glaser 指出,大多数这些丰富的有机物来自于"炭黑",一种产生于篝火和烧焦的木头的有机物颗粒,这些木头是由几千年来的刀耕火种所遗留下来。"这种被称作 Terra Preta 的土壤中的炭黑含量最多时比周围的土壤高70倍",Glaser 说。

未经焚烧的植物很快就腐化了,但是炭黑却可以在土壤中保存好几个世纪。放射性碳元素年代测试表明在 Terra Preta 土壤中,烧焦的木头年代普遍在 1000 年以上。

"刀耕火种式的耕作会有益于土壤,只要它不会把植被烧光,而且能把焦木留下来。"Glaser 说。"这比粪肥更好。"

只要点燃树林一次,就能留下足够多的炭黑,以使土壤保持肥沃数千年。而雨林会在小规模的清理之后轻而易举地重新生长起来。Glaser 说:"炭黑和人类的废弃物是造成 Terra Preta 土壤肥沃的主要原因",这和认为人类活动毁坏环境的传统见解背道而驰。在整个亚马逊地区 Terra Preta 土壤大面积出现,这里的农民们对它们备加珍视。而这些土地都处于亚马逊中部 500 平方公里的范围内。Glaser 说广泛出现的陶器证实这些土壤是因人类而产生的。

这些发现还为以下的理论增添了说服力,即亚马逊雨林的大片地区是从以往的农业利用中恢复过来的,它们恢复得如此之好,以至于这些重新生长起来的森林被几代生物学家误认为是"处女"森林。

过去的十年中,研究者们在丛林深处发现了上百个大型土方工程。它们高达 20 米,占地达 1 平方公里。 Claser 称这些工程建于公元 400 年至 1400 年,处于当时城市文明的中心。现在看来似乎肥沃的 Terra Preta 土 壤可以解释这些文明社会是怎样供养自己的。

# 11.[B]推理判断题。问题:从文章中我们可以获悉传统的关于砍烧耕种法的观点是什么?

依据第一段第一句"Low-level slash-and-burn farming doesn't harm rainforest."及第三句"This is the unorthodox (非传统的) view."我们可以判断出传统的观点与本文中观点相反,所以应选 B)传统观点认为此种耕种法破坏雨林土壤。A)、C)都是现在人们对于此种耕种法的观点,D)文中未提及。

12.[C]事实细节题。问题:大多数雨林土壤贫瘠的原因是什么?

本文第二段清楚地提供了线索: "because they lack minerals and because the heat and heavy rainfall destroy most organic matter in the soils..."(因为大多数雨林土壤缺乏矿物质,另一方面热量及大的降雨量破坏了土壤中的大多数有机物质)所以选项 C)正确。A)、B)、D)都不是文中所提及的原因。

13.[A]事实细节题。问题:Glaser 通过什么方法做出了发现?

依据第三段第一句:"...has studied unexpected patches of fertile soils in the central Amazon."故答案 A)为正确洗项。

14.[D]事实细节题。问题: Glaser 关于雨林的再生问题谈到了什么?

依据本文第六段第四句: "And rainforests easily regrow after small-scale clearing." (雨林在小规模的清理后

很容易重生)所以答案选 D)。

15.[D]推理判断题。问题:从文章中我们可以推断出\_\_\_\_\_。依据本文最后一段"Glaser claims that these earth works...were at the heart of urban civilizations."可以得出答案 D)过去在亚马逊雨林曾存在着城市文明这一答案是正确的。

Passage Two

# 一全真译文解析 ——

正如哲人所说,我们最终都将孤身一人,但是越来越多的欧洲人还没到这种年纪就选择如此生活。这与 郁郁寡欢的哲学思考无关,而是存在于欧洲新经济状况下的现实,社会学者、房地产开发商和广告公司经理等 都欣然接受这一现实。一位法国社会学者评述说,由家庭生活向单身生活方式的转变是过去一个世纪以来 "不可抗拒的个人主义势头"的一部分。交流方式的革命、商业文化由稳定性向流动性转变,以及大批妇女进入劳动力大军,都极大地扰乱了欧洲的个人生活。

欧洲新的经济气候很大程度上助长了独立的趋势。现今一代的独身人士成长于欧洲由社会民主主义向美国式资本主义的、更高调、更个人化的潮流转型的时期。在个人主义横行和消费者选择增多的年代里长大,今天的精通技术的工作者们在爱情和经济上都信奉自由市场精神。现代欧洲人经济上足够富裕以负担一个人生活,又在性情上足够独立因此愿意这样生活。以前,独身者们都是那些处于婚姻生活两端的人——二十来岁的职业人士和丧偶的老年人。

虽然退休者,特别是老年妇女,还占独身人群的很大一部分,然而最新的大量独身者们却是些三四十岁的高收入人士,他们越来越把独自生活看作是一种可选择的生活方式。独自一人生活曾经被认为是负面的——黑暗而阴冷,而欢聚一堂则与温暖和光明联系起来。但后来出现的关于单身者的新观念认为,他们是年轻、漂亮、强壮有力的。现在的年轻人们情愿独自生活。

高速发展的经济意味着人们要比以往更辛苦地工作。这就没有为恋爱关系留出多少空间。Pimpi Arroyo是一个独自生活在巴黎寓所里的 35 岁的作曲家,他说他没有时间感到孤独,因为他的工作太多了。"我有很多交稿的最终期限要赶,这使我和别人一起生活相当困难。"他说只有理想的女人才能使他改变生活方式。新近出版的《单身女人和白马王子》一书的作者 Kaufmann 认为,这一强烈的个人主义潮流意味着人们在配偶身上要求越来越多,因此伴侣关系不会维持长久,即便这种关系有可能发生的话。Eppendorf,一位肤色古铜、头发金黄的柏林人,每天上午在一所小学讲课。而下午她就晒日光浴或者睡觉,为接下来的跳舞而休息。她为50岁的年龄有些难为情,但她说她从来不想做她母亲所做的事情——放弃事业,照顾家庭。相反,"我一直在做我想做的事:过自己决定的生活。"

#### 16.[A]推理判断题。问题:越来越多的欧洲年轻人单身的原因是什么?

根据文中第一段第四句: "The shift away from family life to solo lifestyle, . . . is part of the 'irresistible momentum of individualism' over the last century." (在上一个世纪人们从家庭生活方式到独身的转变是个人主义这一不可抗拒的力量的一部分)。我们可以判断出 A)他们被个人主义这一观念所驱使为正确答案。

17. [B]事实细节题。问题:文章中关于欧洲社会谈到了什么?

根据第二段第二句"... from social democracy to the sharper, more individualistic climate of American-style capitalism."可判断出 B)欧洲社会越来越接近美国资本主义方式是正确的。A 与第二段第一句不符,C)和D)与第二段第三句相反。

- 18. [D]事实细节题。问题:根据第三段最新的独身主义者\_\_\_\_\_。根据本段第二句"...the newest crop of singles are high earners in their 30s and 40s who increasingly view living alone as a lifestyle choice."所以正确答案应选 D) healthy and wealthy。
- 19.[A]推理判断题。问题:作者引用 Eppendorf 的例子表明\_\_\_\_。根据文中最后一段最后两句:她说她从不想像她妈妈那样——放弃事业去养家。相反,她要去做她想做的:过独立自主的生活。表明一些现代女性更喜欢过一种独立的自由的生活,故答案 A)是正确的。
- 20.[C]主旨大意题。问题:作者写这篇文章的目的是什么? 综合全文,作者一直在谈论年轻人的独身问题,所以 C)是正确的。A)文中未提及,B)过于宽泛,D)与 文章没有关系。

# \_\_\_\_ 全真译文解析 \_\_\_

在一位美国科学家向新西兰政府证实一种基因改良细菌在被释放后能产生严重的损害后,应用生物学工业的支持者们起诉她对此问题的处理不当。

新西兰生活科学广播网,一个关于领先于基因改良的科学家及组织的团体,说来自于 Corvallis 的俄勒冈州州立大学的土壤生物学家 Elaine Ingham 的观点是夸张并不合理的。这个团体要求她所在的大学要严惩她。

但是 Ingham 坚守她的结论并指出这些抱怨只是他们压制她的一种企图。Ingham 告诉《新科学家》"他们努力给我的学校带来麻烦最终达到开除我的目的"。

这场争论开始于2月1号,Ingham 在新西兰基因改良最高委员会即将决定如何管制基因改良组织时,她指出了自己的观点。Ingham 声称一种普通土壤细菌的基因改良形式如果被释放到田野,将会很快扩散开来并破坏植物。其他研究者早就已经通过改良有机废物中的细菌来提炼酒精。但是 Ingham 说当她把它跟小麦植物一起放进土壤里时,所有的植物都在一周内死掉了。

"我们可能会失去陆生植物,那是跟人类继续生存下去息息相关的有机物。"她告诉委员会。她还补充说在 1999 年当她把她的研究结果告诉美国环境保护机构时,他们就取消了关于使用有机物进行土地测试的通过案。

但是上周新西兰生活科学广播网指控 Ingham"给出了不准确的、草率的、夸张的信息"以及"产生了荒谬的世界末日局面,那是一点科学根据都没有的"。他们说她的研究甚至不能说明这种细菌能在野外生存,更不用说杀死大量的植物,甚至广播网给出了与 Ingham 声明相反的说法,环境保护机构根本就没有被要求考虑土地试验的有机物。

环境保护机构关于这个争论没有给出最后结论。但是环境保护机构的生物杀虫剂部门主管 Janet Anderson 给广播网发过电子邮件,邮件上说"没有关于回顾和(或是)清除土地测试"有机物。

Ingham 说环境保护机构官员告诉她说有机物已经被批准用于土地测试,但是缺乏细节。还有,由德国一家研究所首次制造的用于生物工艺学的这种有机物是否被投入使用还不清楚。

不管 Ingham 是对还是错,她的支持者说反对者正在很不公平地压制她。

加拿大圭尔夫大学的一位植物学家 Ann Clarke 说"我认为她的事情应该得到重视,她不应该受到这样的折磨"。他也在委员会面前证实过。"那只是压制反对者的尝试"。

| 21.[0 | 门推理判断题。    | 问题:本文集中在对      | 的争论上。            | 印度《在解解教育》是"写 | Market Constitution |
|-------|------------|----------------|------------------|--------------|---------------------|
|       | Ingham 认为这 | 种转基因细菌如果释放出    | 去将会引起严重的破坏。      | ,而另一方则认为她的观  | 点太夸张了               |
|       | 而且不负责任     | 。所以 C)项,"争论焦点集 | 集中在这种转基因细菌对      | 植物可能产生的副作用上  | "是正确的。              |
|       | A)和 B) 计干5 | 密污 n) 不具争论的焦占  | 县村 交 云 山道 江山県 對後 |              | 4.53.33             |

22.[B]事实细节题。Ingham 认为她的证词基于\_\_\_\_。

文中第四段最后一句: "But Ingham says that when she put it in soil with wheat plants, all of the plants died within a week." (Ingham 说当她把这种细菌放入种植小麦的土壤里时,所有的小麦在一周内都死掉了)。这是 Ingham 所做的一项实验,所以 B)选项"她本人所做的一项实验结果"是正确的。

- 23.[D]事实细节题。问题:根据 Janet Anderson, the EPA \_\_\_\_\_。 文中第七段第二句"But an e-mail...from Janet Anderson, ...says 'there is no record of a review(重新考虑) and/or clearance(批准) to field test' the organism."可判 B)选项是正确的。
- 24.[C]事实细节题。问题:根据 Annolarke,新西兰生命科学网\_\_\_\_。根据文中最后的一段可判断 C)"不应该因为 Ingham 表达了自己的观点就要求惩罚她"是正确的。
- 25.[A]推理判断题。问题:关于 Ingham 下面哪一个陈述是正确的?
  A)"她的证词还没有得到 EPA 的支持。根据文中第五段最后一句,"在 1999 年 Ingham 讲述了她的研究

A)"她的证词还没有得到 EPA 的支持。根据文中第五段最后一句,"在 1999年 Ingham 讲述了她的研究时,EPA 取消批准使用有机物进行测试",即可判断她的证词没有得到 EPA 的支持,B)、C)和 D 文中都未提及。

# - 全真译文解析 -

每年的秋天,俄勒冈州比佛敦的 Linda Krentz 就会有规律地感觉到她的脑袋开始罢工。"我早上都不能动弹,"她说,"我感觉情绪低落,每年冬天我都会长胖 10 磅,却又在春天瘦回去了。"然后她阅读有关季节性心情紊乱症的书籍,所谓季节性心情紊乱症是一种在秋天和冬天发生的精神不振的状态,从这里她真正看到了灯光疗法。现在每天早上,她都打开一个特殊构造的灯光盒半个小时,坐在它的前面,让她的大脑假想她在享受这漫长的夏天。看上去起作用了。

得这种病的人不止 Krentz 一个人,科学家们估计有一千万的美国人都患有这种季节性心情紊乱症,二千五百多万人逐步发展到更轻微的状态。但是还没有确凿的证据可以证明用非常强的光照疗法能起到不同的作用。毕竟,当实验对象能够亲自看见灯光是否亮着的时候,要做到蒙上双眼是非常困难的。那就是为什么从来没人能够区分灯光治疗法的实际效果和安慰剂的效果。

这个问题一直延续到现在。在上个月出版的三个独立的论文中,研究者们报道说灯光治疗法不仅治疗效果比安慰剂好,并且灯光治疗法的医疗效果早上通常比晚上好。其中有两组论文,安慰剂问题是通过告诉病人让他们把灯光盒和一种新的反镇定仪器做比较来解决的,这种仪器泄漏不良感情离子。第三组论文在受控情况下使用灯光疗法调速。

为什么灯光疗法起作用呢?没有人知道。精神病学家 Lewey 博士提到:"我们的研究表明有东西与改变我们永久性生物钟有关。"他解释说,身体把太阳升起的时刻作为一天的开始,随着白天时间变短,开始的时间就越晚。但是为什么这种微妙的变化会使一些人变得忧郁,而其他人却不会,这还是个谜。

那并没有让那些企图至于他们的冬天忧郁症中解脱出来。而在没有医生的处方的情况下,灯光盒是一个很实用的治疗方法。这困扰了哥伦比亚大学的心理学家 Michael Terman。他担心那些并不能用这种灯光疗法的治疗的精神病人也采用这种方法治疗。他做了一个调查问卷,帮助决定是否需要专家护理。

任何情况下,都必须找到一个有信誉的制造商。不管使用什么产品,都必须只能泄漏可见光,因为紫外线会伤害到眼睛。如果你对光很敏感,你可能会得皮疹。另外,主要的缺点就是早上不得不在灯光下面坐上30~60分钟。那是很多冬天抑郁症患者所不能忍受的一种不便之处。

26.[D]推理判断题。问题: Krentz 的问题的可能原因是什么?

根据第一段第三行"Then she read about seasonal affective disorder, a form of depression that occurs in fall and winter...",可以推断出 D)"她的生物钟不能适应季节变化"这一答案是正确的。

- 27.[B]推理判断题及语义理解题。问题:文章中提到 Linda Krentz "saw the light",作者的意思是什么?
  - 回答这一问题的关键是对"see the light"的理解,如果考生知道此短语有"理解、领悟、明白"之意,便很容易选择 B),明白了她的问题是什么这一项。如果对这一短语不熟悉,依据第一段倒数第二句也可以推理出来 B)这一选项是正确的。
- 28.[C]推理判断题。问题:关于用亮光治疗季节忧郁症现在的观点是什么?根据第三段可以判断出 C)"这种疗法证明是一种有效的疗法"是正确的。
- 29.[D]事实细节题。问题:心理学家 Michael Terman 主要担心什么?

根据第五段第三行"He is worried that the boxes may be tried by patients who suffer from mental illness that can't be treated with light."("他担心这种盒子可能被那些患精神疾病的病人尝试,而精神病不能用光来治疗"。此题关键是要明白题干中的 concern 与文章中的 be worried that 意思相同,故正确答案选 D)"光疗法可能被某种精神病人所误用"。

30.[A]推理判断题。问题:下面哪一个陈述是正确的? 根据全文判断只有 A)是正确的。B)和 C)是对第五段的误解,D)文中未提及。

# Part I Vocabulary and Structure

31.【译文】Susan 在他儿子夹克衫的肘部加了皮补丁以便使夹克衫更耐穿。 [A] 【解析】A)reinforce 意为"(以添加材料等)加固(某物)",句中不定式"to make it more durable"作目的状语,提

供了答题线索;B)sustain 意为"保持,供养,维持";C)steady 意为"(使)平稳,(使)稳定";D)confirm 意为"证实,肯定;批准"。

- 32.【译文】尽管我们尽力把精力集中在讲座上,但是我们还是被隔壁房间的噪音所分心。
  - 【解析】A)distract 意为"转移(注意力),使分心",句中连词"although"表示前后两部分是转折关系,提供了答题线索;B)displace 意为"取代,代替;使离开原位";C)disperse 意为"分散,散开";D)discard 意为"丢弃,抛弃"。
- 33.【译文】许多孩子喜欢这种新品牌的饼干是因为这种饼干特别甜而且脆。 [D]
  - 【解析】D) crisp 意为"脆的,鲜脆的,酥的",如 crisp toast/biscuit(脆的面包、饼干)此题需要注意词在搭配意义上的区别,只有"crisp"可以用来修饰"biscuit"; A) fragile 意为"易碎的,易损的",如:The thin glass is fragile(薄玻璃容易碎); B) feeble 意为"虚弱的,衰弱的,无力的"; C) brisk 意为"轻快的,生气勃勃的"。
- 34.【译文】不要再相信那个演讲者了,因为他的讲话从来都与事实不符。
  - 【解析】C)compatible 意为"兼容的,符合的", be compatible with..."与……相符合",句中连词"since"表示前后两部分是因果关系,提供了答题线索;A)symmetrical 意为"对称的";B)comparative 意为"比较的,相对的";D)harmonious 意为"和谐的"。
- 35.【译文】他们不得不匆匆忙忙地用餐,否则他们将不能及时去参加音乐会。
  - 【解析】B) hasty 意为"急促的,匆忙的,仓促完成的",句中连词"or"表示前后两部分是相反的意义,提供了答题线索;A) temporary 意为"暂时的,临时的";C) immediate 意为"立即的";D) urgent 意为"急迫的,紧要的"。
- 36.【译文】对不同观点的人有一种宽容的态度表明此人很有教养。 [D]
  - 【解析】D)tolerant 意为"宽容的,容忍的",句中表语"an indication"带有一个"that"引导的同位语从句,表示了它的内容,提供了答题线索;A)analytical 意为"分析的,分析法的";B)bearable 意为"可忍受的,经得住的";C)elastic 意为"有弹性的,有弹力的;灵活的,可伸缩的"。
- 37.【译文】世界上没有任何一种政府形式是最具优势的;每一种体制都反映了历史及地区或国家现在的需求。 [A]
  - 【解析】A) dominant 意为"占优势的,支配的,统治的",句中分号表明前后两个部分是并列关系,提供了答题 线索;B) influential 意为"有影响的,有权势的";C) integral 意为"必要的,不可欠缺的";D) drastic 意为 "严厉的. 极端的;激烈的,迅猛的"。
- 38.【译文】尽管经济预测十分悲观,但是生产产量还是有所提高。
  - 【解析】C)gloomy 意为"令人沮丧的,令人失望的;无希望的,悲观的",句中介词"in spite of"表明前后两部分是转折关系,提供了答题线索;A)faint 意为"不清楚的,模糊的,隐约的;眩晕的";B)dizzy 意为"头晕目眩的,眩晕的";D)opague 意为"不透明的;不清晰的,难懂的"。
- 39.【译文】约翰逊博士的讲座总是详述如何保护医生而不是如何治愈病人。
  - 【解析】B) dwell on 意为"详述,老是想着",此题应注意区分词的搭配意义不同,主语"lecture"只能与"dwell on"搭配; A) look to 意为"留心,注意;依赖,依靠"; C) permeate to 意为"渗透(于)"; D) shrug off 意为"不理会,对……不屑一顾"。
- 40.【译文】美国国会图书馆座落在华盛顿特区,里面有许多关于各个主题的书籍。

  【解析】D)array 意为"展示,一系列,陈列",此题应注意区分词的搭配意义不同,只能用"an array of"修饰 "books"; A)flock 意为"一群,一大批"; B) configuration 意为"配置,布局,构造"; C)pile 意为"堆"。
- 41.【译文】一些人认为他们正匆忙进入史无前例的文明时期,其中更好的教育和有利的技术会保证所有人富有、快乐。
  - 【解析】B)ensure 意为"保证,担保",此题应注意词和英语"wealth and leisure"的搭配;A)maintain 意为"维持,保持;维修,保养";C)certify 意为"证明,证实;发证书(或执照)给……";D)console 意为"安慰,慰问"。
- 42.【译文】光缆能同时传送几百个电话谈话。
  - 【解析】C) simultaneously 意为"同时发生地,同步地",根据句意和常识判断得出答案; A) homogeneously 意为 "同种类同性质地,有相同特征地"; B) spontenously 意为"自发地,无意识地"; D) ingeniously 意为"设计独特地,巧妙地"。
- 43.【译文】优秀的影片是那些能超越国家和文化障碍的影片。

- 【解析】A) transcend 意为"超出,超越",此题应注意动词和宾语"barriers"的搭配;B) traverse 意为"横渡,横越";C) abolish 意为"废除";D) suppress 意为"压制,镇压;抑制,忍住"。
- 44.【译文】供求规律最终将会交替地处理牙医的短缺或过剩问题。
  - 【解析】B) surplus 意为"过剩,剩余",此题中连词"or"表明前后两部分意义相反,提供了答题线索,"surplus"与"shortage"形成对比关系;A) surge 意为"急剧上升,猛涨";C) flush 意为"脸红";D) fluctuation 意为"波动,涨落,起伏"。
- 45.【译文】在美国三分之一的中国人居住在加利福尼亚州,大多数居住在旧金山地区。 [D]
  - 【解析】D)predominantly 意为"占主导地位地,显著地",根据句意判断得出答案; A)remarkably 意为"值得注意地,引人注目地,异常地,非凡地"; B)severely 意为"严重地"; C)drastically 意为"严厉地,极端地,激烈地"。
- 46.【译文】那场可怕的车祸以后,我发现一只耳朵不那么灵敏了。
  - 【解析】B) sensitive 意为"敏感的,灵敏的",此题应注意形容词与名词的搭配,只能用"sensitive"修饰主语 "ear"; A) sensible 意为"明智的,合情理的"; C) sentimental 意为"情感的,非理智的"; D) sensational 意为 "轰动的"。
- 47.【译文】此时欢呼声和掌声混合在一起,持续不断。

[A]

- 【解析】A)mingle 意为"使混合,使相混",句中状语"in a single...roar"说明两种声音混合在一起,形成了一种声音,提供了答题线索;B)tangle 意为"(使)缠结,(使)乱作一团";C)baffle 意为"使困惑,难住";D)huddle 意为"使聚集在一起"。
- 48.【译文】在所有的公共假期中,国庆节似乎是最令国人兴奋的;在那一天,整个国家沉浸在节日的气氛中。

[D]

- 【解析】D)immerse"使沉浸在,使专注于", be immersed in: "沉浸在……",固定搭配; A) trap 使陷于困境; B) sink 意为"使陷入,使下沉"; C) soak 意为"使渗透"。
- 49. [译文] 那些木头箱子应该用金属完全地捆扎起来以便在运输途中能够经受住野蛮装卸。
  [A] [解析] A) transit 意为"运输,载运",此题应注意动词与名词的搭配,"箱子(case)"应与"运输(transit)"搭配;
  B) motion 意为"运动;手势"; C) shift 意为"转换,转变; (轮或换)班"; D) traffic 意为"交通"。
- 50.【译文】现在许多农村人成群结队地奔往城市去寻找工作,他们以为城市的街道是用金子铺成的。 [C] 【解析】C)pave 意为"铺(路),铺筑",be paved with..."用……铺成",此题应注意名词与动词的搭配,"streets (街道)"是"pave(铺成的)";A)overwhelm 意为"压倒,击败;淹没,浸人",be overwhelmed with..."陷人……";B)stock 意为"储备,贮存",be stocked with..."以……供应(某处)";D)overlap 意为"(与……)
- 51.【译文】众所周知,猫科动物包括狮子和老虎。
- 【解析】D)embrace 意为"包括,包含",根据常识"狮子和老虎属于猫科动物"判断得出答案;A)enrich 意为"充实,使丰富";B)accommodate 意为"容纳;向……提供住处;使适应,顺应";C)adopt 意为"收养;采取,采纳"。

【解析】C)reliance 意为"依靠,依赖",符合句意;A)assurance 意为"担保,保证;自信,把握";B)probability 意为 "可能性,可能发生的事;概率";D)conformity 意为"遵守,顺从"。

- 53.【译文】英语中包括许多在日常会话中使用得相对较少的单词。 [B]
- 【解析】B) multitude 意为"许多,大量"; "a multitude of"既可以修饰可数名词,也可以修饰不可数名词,符合句意; A) latitude 意为"纬度; 回旋余地,自由"; C) magnitude 意为"重要性,重大"; D) longitude 意为"经度"。
- 54.【译文】Pat 和 Mike 相遇在东京纯属巧合;他们都认为对方仍在香港。 [B]
  - 【解析】B) coincidence 意为"巧合,巧事",题中第二句话解释了第一句话,提供了答题线索;A) occurance 意为 "发生的事情,事件;发生,出现";C) fancy 意为"爱好,迷恋,空想";D) destiny 意为"命运,定数;天命"。
- 55.【译文】父母亲必须学会如何去理解孩子的举止,使自己的感知能力适应孩子的接受力。 [A] 【解析】A)perception"认识,观念;感知(力),觉察(力);看法"符合句意;B)consultation"咨询";C)interaction"联

重叠"。

- 56.【译文】今日的政府在福利、经济以及教育领域起着越来越重要的作用。
  - 【解析】D)domain"领域,范围(指思想、知识或活动的)"符合题意。此题应注意形容词与名词的搭配;A) scope"(处理、研究事物的)范围";B)range 指"连续的、变化的范围";C)rank"级别"。
- 57.【译文】如果商人被征收过多的税,他们将不会再有动力去努力工作,结果便是国家税收可能减少。 [C] 【解析】C)motivate 意为"作为……动机;激励;激发";be motivated to do sth.意为"有动力做某事"。此题应注意连词 if 提供的语义线索,为后一句提供了条件;A)cultivate"耕作,栽培,养殖;培养";B)license"给……发许可证,准许";D)impovate"革新,改革"。
- 58.【译文】杰克不是很果断,他总是觉得自己陷入进退两难的困境,不知道自己真的想做什么。 [B] 【解析】B)dilemma 意为"(进退两难的)窘境,困境",句中连词 and 表示前后两部分是并列关系, as if 引导方式状语从句进一步提供了答案线索; A)fantasy"空想,幻想"; C)contradiction"矛盾,不一致;否认,反驳"; C)conflict"冲突,抵触;争论"。
- 59.【译文】他是一个很有前途的年轻人,目前已在我们研究生院学习。作为他的指导教师,我愿意把他推荐给你。
  - 【解析】A) commend 意为"表扬,称赞;推荐"; commend...to... 意为"把……推荐给……",符合句意; B) decree"判决,命令"; C) presume"推测,假定,认定"; D) articulate"清晰地发言,明确而有力地表达"。
- 60.【译文】这是几年来我们一直盼望的激动时刻。

  【解析】D) cherish"抱有,怀有",符合句意; A) conceive"构想出,认为,设想"; B) clutch"抓紧,紧握"; C) contrive "谋划,策划;设法做到"。

# Part IV Cloze

本文主要介绍了一种可以帮助盲人自己阅读文献的机器的发明与研制,以及它的意义。

- 61.[D]惯用搭配题,考查动词短语的用法。shut off"隔离,隔绝"。本句的意思是"因此这些盲人与书籍和报纸的世界隔绝,不得不依靠朋友们大声地给他们朗读"。A)shut up"住口;监禁";B)shut down"关闭,停工";C)shut in"把……关在里面,禁闭"。
- 62.[B] rely 语义衔接。rely on"依靠,依赖",句意见上题。A) dwell on"老是想着,详述";C) press on"加紧进行";D) urge on"竭力推荐"。
- 63.[C]breakthrough"突破"。根据句意:这种计算机在帮助盲人方面应该是一个重大的突破,故答案选 C)。A) execution"死刑;执行,履行";B)distinction"差别,不同;优秀";D)process"过程"。
- 64.[D]sightless"看不见的","盲的,无视力的",the sightless 指代"blind people",与前文呼应。A)paralyzed"瘫痪的,麻痹的";B)uneducated"没受教育的,没有教养的";C)invisible"看不见的,无形的"。
- 65.[A]scan"扫描,浏览",根据句意"这种机器带有一个摄像机,可以扫描浏览任何一页",其他三项不符合句意。B)enlarge"扩大";C)sketch"概述;绘图";D)project"伸出,突出"。
- 66.[D]voice 句意为"通过扬声器以一种类似机器人的声音口头传递声音",所以只能用"voice",与句中"orally" 一词相呼应。
- 67.[A]on "在键盘上"应用"on...keyboard",固定搭配。
- 68. [B] printed 语义衔接,根据上文"通过在键盘上敲击合适的按钮, 盲人能够阅读英语打印的文献",呼应前文的"books and newspapers"。
- 69.[A] stride 本句意为"这个杰出的发明代表着在残疾人教育方面向前跨了一大步"。三个选项中只有 A) stride 可表示"跨,迈大步"之意。B) trail"痕迹,小路,小径";C) haul"拖、拉、运送";D) footprint"脚印"。
- 70.[C] However 语义衔接,根据上下文判断,此处应表示转折关系,另外空格后的逗号提示只能用"However"。
- 71.[A]but 逻辑衔接,"他和他的助手们在准备一个较小但是又有所改进的版本"。可见 smaller 与 improved 之 间是转折关系,故选 A)but。
- 72.[B] for 惯用搭配。for 可表示"作为对某事物的代价、报酬或惩罚"。
- 73.[A]estimate"估计"。根据句意"在几年之内, Kurzweil 估计这种机器的总体价格将很低"。其他三个选项均

不符合句意。B) consider"考虑";C) count"依赖,数";D) determine"决定"。

- 74.[B]own"拥有",符合句意。本句意为"价格非常低廉,以致每个学校及图书馆都拥有一台这样的机器。"A) settle"解决,定居";C)invest"投资";D)retain"保留,保持"。
- 75. [C] families 与后文中的"home"一词形成呼应。
- 76.[A] models 根据句意: home models"家用型",此处"model"指机器的型号。
- 77. [D] assisting assist in sth./doing sth. "在某方面帮助……",根据上下文语义及此固定搭配得出答案。
- 78.[B] valuable "有价值的",从文意可判断出,盲人对这些测试有帮助,他们向工程师提供了许多有价值的建议。A) true "真实的";B) authetic "真正的";D) pleasant 都与题意不符。
- 79.[C]before 根据常识判断,研究应该在产品投入市场前进行。
- 80.[C]sense 固定搭配 in that sense"从那种意义上讲"。A)on...occasion"在……场合";B)at...moment"在……时刻";D)in...event"在……情形下"。

# Part V Writing

At present, piracy is becoming unprecedentedly visible in China. Any product, like tapes, CDs and hi-tech devices, can be copied, not to mention books. Shortly after a newly published book hits the shelves, people will unsurprisedly find its pirated counterparts in stores.

It has been widely believed that piracy has caused a great loss to legitimate producers, inventors and authors in many ways. To start with, pirated products often cost much less than the original ones, so they enjoy unbeatable advantage in price in spite of their relatively poor quality. The original ones, on the contrary, sell poorly. As far as pirated books are concerned, they do great harm to the authors' reputation due to their misprints. In the long run, pirated products may also have negative impacts on customers since those legitimate producers' enthusiasm may be greatly hurt by the fact that some customers are more inclined to purchase pirated producets.

In my opinion, it's high time that the government called on everyone to start the battle against piracy. Besides, as customers, we should develop our consciousness to resist pirated products. And laws should be strictly carried out to ban piracy from spreading any further. Only in this way can we put an end to piracy and create a healthy environment for both customers and producers.

# 2005年1月

# Part I Listening Comprehension

# Section A

- M: I'm looking for an unfurnished two-bedroom apartment, but all your apartments are furnished.
  - W: We can take care of that. We can simply remove the furniture.
  - Q: What does the woman mean?
- 2. W:I don't agree with Mr. Johnson on his views about social welfare. He seems to suggest that the poor are robbing the rich.
  - M: He might have used better words to express his ideas,

#### 【解析】选[D]。

男士说他想要找一个不带家具的两居室的房子。 女士说她可以搬走家具,为男士提供一个他想要的 房子,故选 D)。文章中并没有提到价钱问题故 A) 不正确;男士不想要 furnished 的房子,因此选项 B) 和 C)不对。

#### 【解析】选[B]。

本题的解题关键在于听懂"makes a lot of sense 很有道理",即男士认为 Johnson 先生应该用更好的词语来表达他的观点,但是他觉得 Johnson 先生说的很

but I find what he said makes a lot of sense.

- O: What does the man mean?
- W:I've been studying all the time, but still can't see any improvement in my grades.
  - M: Maybe instead of studying in your dorm, you'd better go some place where there are fewer distractions.
  - O: What does the man advise the woman to do?
- 4. W: The seminar originally scheduled for today has been cancelled. The hours I spent preparing for it are totally wasted.
  - M: Not really. As far as I know, it's been postponed till next week.
  - O: What does the man say about the seminar?
- 5.M; Hi, Janet! I hear you've just returned from a tour of Australia. Did you get a chance to visit the Sydney Opera House?
  - W: Of course I did! It would be a shame for anyone visiting Australia not to see the unique creation in architecture. Its magnificent beauty is simply beyond description.
  - O: What do we learn from this conversation?
- 6. M: Sherry, how are you doing with your thesis?
  - W:Oh, my thesis. That's something I definitely don't want to talk about right now. I finished my first draft some time ago, but my supervisor said I should do more research if I want to achieve the quality he expects of me.
  - Q: What do we learn from the conversation about the woman's thesis?
- 7.W:I can't believe Karen is late for such an important occasion as a job interview. I reminded her time again and again yesterday.
  - M: You should have known her better by now. Everything you tell her goes in one ear and out the other.
  - O: What does the man imply?
- 8.W:Hi, Joe. I wonder if you could do me a favor and tell the professor I've lost my voice, so I can't attend this morning's class. I need the time to study for tomorrow's exam.
  - M: I don't think it is wise to say so, since you are not go-

有道理,故选 B)"非常同意 Johnson 先生的观点"。 选项 A)、C)与题意相反。D)不对。

#### 【解析】选[A]。

女士说自己一直在学习但是成绩没有提高,男士建议"go some place where there are fewer distractions 去一个干扰少的地方",可见男士认为女士现在学习的地方干扰过多,应该去一个安静的地方学习,故选A)。B)对话中没有提到;男士建议女士不在寝室学习,所以选项C)和D)不对。

### 【解析】选[A]。

女士抱怨说她为今天的研讨会准备的时间都被浪费掉了,因为研讨会被取消了,男士安慰她说研讨会只是被推迟到下周。这里的关键词"postpone"意为"延期、推迟",和 put off 是同义转换,故选 A)。男士只是说研讨会的时间推迟了并没有说取消了,所以 B)不对。选项 C)、D)对话中并未提及。

#### 【解析】选[C]。

男士问女士去澳大利亚旅游有没有去参观悉尼歌剧院,女士回答说当然去过,还说对于每个到过澳大利亚的人来说如果没有去参观这个奇特的建筑奇迹就太遗憾了,歌剧院无与伦比的美是无法用言语来描述的。可见这位女士是多么的喜爱歌剧院,所以选 C)。整个对话并未泛泛谈及澳大利亚的风景,故选项 A)不对;女士说她喜欢歌剧院但并不代表她对建筑物感兴趣,所以 B)不对;女士说去了澳大利亚而没有去悉尼歌剧院是个遗憾,但并没有说没去澳大利亚是个遗憾,故 D)不对。

#### 【解析】选[D]。

男士问女士的论文进展得怎么样了,女士说她不想提这件事,原因是她的 supervisor 说"I should do more research if I want to achieve the quality he expects of me 我如果想要达到他的期望还要做更多的研究"。言外之意她的论文没有达到 supervisor 的期望。故 D)符合题意。其余三项对话中并未提及。

#### 【解析】选[A]。

女士说她昨天提醒 Karen 多次,但是她还是在这么重要的面试中迟到了,男士说 Karen 是那种"goes in one ear and out the other 左耳朵进右耳朵出"的人,即"听完就忘的人;很健忘的人",故选 A),排除 D)。B)为干扰项,男士说的是女士而并非自己;C)对话中并未提及。

#### 【解析】选[B]。

女士想让男士帮她转告教授她嗓子哑了所以不能 上课了,以赢得时间来准备明天考试。而男士觉得 她的理由不明智,建议她逃课,随后再向教授道歉。 由此可以判断女士可能会听男士的建议逃课来准 ing to give the lecture, you might as well simply skip the class and apologize to the professor later.

- Q: What will the woman probably do?
- 9. M: After high school, I'd like to go to college and major in business administration. I really like power and enjoy telling people what to do.
  - W: You're very ambitious, but I'd rather spend my college days finding out what children are interested in. Child's psychology is for me.
  - Q: What do we learn from the conversation?
- 10. M: It seems the restaurants here have little business these days.
  - W:That's true, but ours is a scenic resort, and this is not the busy season. When summer comes, you'll see armies of tourists waiting in line in order to get a seat.
  - Q: What do we learn from the conversation about the restaurants in the town?

备考试,即 B)正确。这里男士用了"might as well 还是……的好"句型表建议。其他选项不符合题意。

# 【解析】选[C]。

男士说上完高中他要去大学学习工商管理,因为他喜欢权利和发号施令,可排除选项 A)(高中一毕业就从商)。女士说男士野心真大,她只想自己在大学期间研究孩子的兴趣及心理学。根据"I'd rather spend my college days..."可判断出女士正在读高中,故排除 D)。对话中并没有体现女士对男士的不满,B)错。所以答案为 C)。

# 【解析】选[B]。

男士说最近这里餐馆的生意不是很好,女士说这里是"scenic resort 风景区",现在不是旺季,夏天时就会有大批的游客排队等座位。说明这里的餐馆主要是面对游客的,选择 B)。选项 C)与文意不符; A)、D)为干扰项。

# Section B

### Passage One

# Questions 11 to 14 are based on the following passage.

Both John and Sue joined the staff of a successful public relation's firm in New York during the same year. They had just completed their PR degrees at a nearby university and were thrilled to be hired by one of the finest PR firms in the city. John's first assignment was to create a promotion campaign for a client who was to put in a new game on the market. Initially, Sue was assigned to work with a sports wear company on the marketing concept for its newest line of clothing. As time passed and work with their respective first clients became more and more difficult, John and Sue realized that they had been assigned two of the toughest accounts in town. Although John completed his assignment quickly and successfully, he was furious when he learned that the boss had deliberately assigned him a difficult account. In response, he not only complained to his colleagues, but also to the boss's secretary. Sue, on the other hand, had a more difficult time satisfying her first client, and she took several additional months to actually complete the project. However, she just laughed when she found that the boss had made the assignments purposely. Over the next two years, John worked reluctantly with each assignment and problem that he encountered. Sue accepted each assignment cheerfully and, when problems arose, she responded with her characteristic

11. What is the relationship between John and Sue now? [解析]选[B]。

推理题。根据第一句话"Both John and Sue joined the staff of a successful public relation's firm..."可知他们是同事,所以选 B)。本题的关键是听懂"joined the staff of...firm加盟……公司"。

12. Why was John furious after he finished his first assignment?

#### 【解析】选[C]。

推理题。根据"he was furious when he learned that the boss had deliberately assigned him a difficult account"可知他对老板的安排很生气,觉得不公平,所以选C)。

13. What is Sue's attitude to difficult tasks?

#### 【解析】选[C]。

细节题。录音中提到"Sue accepted each assignment cheerfully Sue 很高兴地接受了每个任务",故选 C)。

14. How does the story end?

#### 【解析】选[A]。

细节题。根据"Sue was given the first promotion when there came a vacancy 当有了空缺时 Sue 第一个得到提升",可选出答案为 A)。

"No problem. I can handle it." Although Sue took longer to complete her projects than John and both were equally successful on assignments they completed, Sue was given the first promotion when there came a vacancy.

#### Passage Two

# Questions 15 to 17 are based on the following passage.

American visitors to the East Asia are often surprised and puzzled by how Asian cultures and customs differ from those in the United States. What's considered typical or proper social conduct in one country may be regarded as odd, improper, or even rude in the other. For example, people from some East Asian countries may begin a conversation with a stranger by asking personal questions about family, home or work. Such questions are thought to be friendly, whereas they might be considered offensive in the United States. On the other hand, people in most Asian cultures are far more guarded about expressing their feelings publicly than most Americans are. Openly displaying annovance or anger, yelling, arguing loudly and so forth is considered ill-mannered in countries such as Japan. Many East Asians prefer to hold their emotions in check and instead express themselves with great politeness. They try not to be blunt and avoid making direct criticisms. In fact, they often keep their differences of opinion to themselves and merely smile and remain silent rather than engage in a confrontation. By comparison, Americans are often frank about displaying both positive and negative emotions on the street and in other public places. Americans visiting Asia should keep in mind that such behavior may cause offense. A major difference between American culture and most East Asian cultures is that in East Asia the community is more important than the individual. Most Americans are considered a success when they make a name for themselves.

# Passage Three

# Questions 18 to 20 are based on the following passage.

In order for a chemical to be considered a drug, it must have the capability to affect how the body works. No substance that has the power to do this is completely safe. Drugs are approved only after tests have demonstrated that they are relatively safe when used as directed and when the benefits outweigh the risks. Thus, some very dangerous drugs are approved because they are necessary to treat serious illnesses. Many people suffer ill-effects from drugs called side-effects even though they take the drugs exactly as directed. The human population contains a great variety of ge-

15. How would some Asians start their conversation when they meet for the first time?

#### 【解析】选[D]。

细节题。文中提到"people from some East Asian countries may begin a conversation with a stranger by asking personal questions about family, home or work — 些从亚洲东部过来的人在开始和陌生人对话的时候,喜欢问一些私人的问题,比如家人、住宅或者工作",由此可以得出选项 D)正确。

16. What would a Japanese do when he feels annoyed? 【解析】选[A]。

细节题。文中提到"Openly displaying annoyance or anger, yelling, arguing loudly and so forth is considered ill-mannered in countries such as Japan. Many East Asians prefer to hold their emotions in check and instead express themselves with great politeness 像日本这样的国家会认为公开地表示烦恼或生气、大喊大叫、大声地争论等等,是态度恶劣的表现,许多东方人更喜欢控制情感而不是礼貌地表达自我",选项 A)正确。

17. What is encouraged in the American culture according to the passage?

【解析】选[B]。

推理题。文中最后一句提到"Most Americans are considered a success when they make a name for themselves 在美国,大多数人取得个人成就被认为是成功的",由此可以推断出选项 B)"使自己扬名"正确。

18. Under what circumstances are drugs approved? [解析]选[D]。

细节题。文中提到"Drugs are approved only after tests have demonstrated that they are relatively safe when used as directed 只有在按照指示服用的测试试验后,相对比较安全的情况下,药物才可以被批准使用",选项 D)完全符合。

19. Why do many people suffer side-effects from a drug even though they take it as directed?
【解析】选[C]。

netic variation. But drugs are tested on just a few thousand people. When a particular drug is taken by millions, some people may not respond in a predictable way even though the drug has been tested. A patient may also acquire a tolerance for a certain drug, which means the patient has to take everlarger doses to produce the desired effects. Tolerance may lead to habituation, in which a person becomes so dependent on the drug that he or she becomes addicted to it. Addiction causes severe psychological and physical disturbances when the drug is taken away. Finally, drugs often have unwanted side-effects. These usually cause only minor discomfort, such as a skin rash, headache or sleepiness. Certain drugs, however, can produce serious adverse reactions.

候。喜欢问一些私人的问题。比如家人:信宅或省

推理题。文中提到"Many people suffer ill-effects from drugs called side-effects even though they take the drugs exactly as directed 有些病人尽管按照指示服药,仍然会感受到疾病的痛苦,这就是药物的副作用",后面又提到"The human population contains a great variety of genetic variation. But drugs are tested on just a few thousand people 人类有各种各样不同的基因变异,然而药物只是在几千人身上做实验",由此可以推断出选项 C)正确。

20. What will happen when patients acquire a tolerance for a certain drug?

# 【解析】选[A]。

细节题。根据文中的"A patient may also acquire a tolerance for a certain drug, which means the patient has to take ever-larger doses to produce the desired effects 病人可能需要更大的忍耐力来忍受某种药物,这就意味着病人可能需要更大剂量的药物来达到渴望得到的效果",选项 A)意思符合。

# Part I Reading Comprehension with the all the day as the second of the s

,由此可以得出选项。1)证明

16. What would a Japanese do when he feels armoyed

Passage One

# 全真译文解析

几年前的经历告诉我,人们的自责会让原本糟糕的情形变得更糟糕。一月份,我不得不连续两天主持社区里两位老人的葬礼。正如《圣经》上所说的,两位老人都是"得享天年"而死。她们都已享尽天年,因身体衰竭而正常死亡。因为她们的家离得很近,所以我在同一天下午给这两家做了吊唁。

在第一位已故老太太家里,她的儿子对我说:"要是我把母亲送到佛罗里达,让她远离这里的寒冷和积雪,她今天就不会死,她的过世是我的错。"在第二位已故老太太的家里,她的儿子跟我说:"当初我要是没有坚持让母亲去佛罗里达,她今天就还活着。"长途的飞机旅行,气候的突然改变,这些都是她无法承受的。母亲去世都是我的错。"

当事情的结果和我们的想像不一样的时候,我们倾向于假设要是我们不是那么做,故事就会有一个更幸福的结局。牧师们知道,无论什么时候,只要有人去世,生还者就会感到有罪。因为他们的行动方式证明很糟糕,他们认为相反的行动方式——让母亲待在家里,推迟手术——将会使结局更好。毕竟,还会有更坏的结局吗?

大概有两方面因素能使我们容易感到有罪。第一个因素(element)就是我们必须相信世界上一切事情的 发生都有其合理的解释,有因就有果,有果就有因。这一点使得我们去找到事物存在的模式和联系,有的是真 正存在的,有的则是只存在于我们的想像中。

其次,是我们的一种观念,我们认为我们是事情发生的起因,特别是一些不好的事情的起因。从相信每件事情都有起因到相信所有的灾难都是我们的错就差一小步。自责的根源就在于我们的童年。婴儿认为,世界的存在是为了满足他的需求,他可以主宰一切。他哭的时候人们就会照顾他;他饥饿时人们就会喂他;他尿湿了,人们就给他换尿布。通常,我们并没有因为长大而抛开这种幼稚的想法,即我们的愿望导致事情的发生。

21.[A]推断题。依据第一段第二、三句话的内容。该文指出:"一月份,我不得不连续两天主持社区里两位老人的葬礼。正如《圣经》上所说的,两位老人都是'得享天年'而死。她们都已享尽天年,因身体衰竭而正常死亡"。由此可以推断,这正是选项 A)所表达的意思,即两位已故老人都已享尽了天年(lived out a normal life)。